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郑州时政

□晚报记者 安学军

本报讯 12 月 11 日，总投资 30 亿元的海马
集团郑州基地第三工厂在郑州经济技术开发区开
工奠基。

省人大常委会副主任王文超，副省长史济春，
省地税局局长赵亚平出席奠基仪式。

市领导连维良、赵建才、白红战、李秀奇、李柳
身、赵瑞东、孙金献、王跃华，市长助理、市政府秘
书长张学军等出席。

海马 2007年起投资 80亿元北上中原建设郑
州基地，目前已建成中牟商务汽车基地、郑州 15
万辆轿车基地、开封零部件工业园、电动汽车研
发生产基地，另有技术中心、发动机工厂、郑州
零部件工业园等一批项目正在建设中，年产整
车能力超过 20 万辆。此外，郑州基地先后投放
了微客福仕达、福仕达腾达、微轿海马王子等三
款产品，其中福仕达系列产品今年前 10 个月销
量超过 5万辆。

海马集团郑州基地第三工厂项目，计划总投
资 30亿元，将建设焊装、涂装、总装生产线，以生
产交叉型乘用车为主，计划 2012 年年底建成投

产。投产后，将形成250亿元以上的产值规模。
“海马郑州基地将加快发展，力争‘十二五’末

形成年产销整车 60万辆，年销售收入超过 500亿
元的大型汽车产业集群。”海马集团董事长景柱在
奠基仪式上表示。

史济春在致词中说，汽车工业是我省构建现
代产业体系、加快中原崛起的战略支撑产业之
一。海马汽车自 2007 年中原兴业以来，逐步成
长为全省工业战线上的骨干企业。围绕着海马
集团郑州基地的发展，所带动的汽车产业链拓
展至开封、中牟等地，点线结合的产业布局已形
成了一定的规模效应。海马第三工厂开工建
设，不仅有利于进一步推动海马汽车加速发展，
也有利于聚集更多生产要素，实现产业优化升
级与持续发展。

市长赵建才表示，海马汽车在我市的发展壮
大，对产业结构调整具有重要意义。市委、市政府
将一如既往关心支持海马集团在郑州的发展，努
力为海马郑州基地的项目建设提供一流服务，创
造一流环境。同时也希望海马进一步加快发展，
做强做大，为打造中原经济区核心增长极作出新
的更大贡献。

省产业发展研究会成立
为政府和企业架起一座桥梁
本报讯 11日，河南省产业发展研究会成

立。研究会第一次会员代表大会上，讨论通过
了《河南省产业发展研究会章程》，并选举产生
研究会理事、常务理事、会长和副会长。

产业发展研究会是由省内从事产业发展和
产业政策研究工作的经济专家、学者和省内各
类具有行业影响力的大型企业自愿组成的全省
性非营利性社会团体，主要跟踪产业政策实施
和产业发展动向，研究、探讨产业政策和产业发
展中的问题，对重大问题组织研究并提出政策
性建议。

省政府原副秘书长刘尚武当选研究会第一
届理事会会长。刘尚武介绍，研究会成立后，既
为政府决策提供参考，也为企业发展壮大当好
参谋，最终架起一座政府与企业之间的桥梁。

晚报记者 程国平

把专案办成“铁案”
郑州铁路运输中院获集体一等功

由于先后将中纪委、铁道部、国家民委交
办，最高人民法院指定管辖的三起专案办成了

“铁案”，郑州铁路运输中级法院获得了集体一
等功，获得这一奖项的法院在全国屈指可数。
11日上午，最高人民法院政治部周泽民主任来
到郑州为此颁奖。

这三起专案分别为“4·05”兰州铁路局原总
会计师张宁挪用 92.3 亿资金违规炒股案、“8·
17”原任国家民委办公厅副主任、机关服务中
心主任兼民族大世界商场总经理杜茂基贪污巨
额公款案、“6·24”乌鲁木齐铁路局原局长宋德
玺贪污巨额公款案。

郑州铁路运输中院在审理这三起案件中，
均做到事实清楚，证据确实充分，定性准确，量
刑适当，程序合法，文书完备，把它们都办成了
经得起考验的“铁案”。

晚报记者 鲁燕 线索提供 喜平 王达 丽娜

海马郑州第三工厂奠基
总投资30亿元 预计2012年年底建成投产

□晚报记者 程国平 通讯员 邢军 张廷发

本报讯 “严厉打击整治发票违法犯罪
活动”，这是河南省委常委、郑州市委书记连
维良作出的重要批示，他要求公安、地税、国
税三部门联合作战，推动发票打假工作深入
开展，进一步扩大打击成果。

昨日，记者从全市打击发票违法犯罪活
动联合办公室获悉，行动一个多月以来，

成绩显著。市国税稽查局对黄金企业、服
装加工企业开展严查虚开虚抵增值税专
用发票专项行动，涉案三家企业补缴税款
85 万多元。仅在上周，市公安机关立发
票治安案件 1 起，收缴假发票 15 份，最大
可开具金额 149985 元，避免税款流失 8000
多元。

12 月 1 日，市公安局经侦支队还联合市
国税稽查局、市地税稽查局、市地税票管局等

相关部门召开专门会议，研究如何打击假发
票，制定了详细的全年工作计划，确定一月一
查、重拳出击“买方市场”的行动方案，同时，
对省直属在郑企业的纳税检查情况，财政供
给行政事业单位社会团体、驻郑行政机关使
用假发票情况制定了可行方案。

联合办公室相关负责人称，年底前，公
安、税务部门将加大对发票违法犯罪活动的
打击力度。

相关

海马电动汽车
启动示范运行

□晚报记者 安学军

本报讯 12月11日，海马电动汽
车示范运行交车仪式在海马集团郑
州基地第三工厂举行，20辆海马王子
纯电动汽车将率先运用到高新区、经
开区等试点单位。省人大常委会副
主任王文超、市委书记连维良向高新
区、经开区等示范运行单位交付了车
钥匙。

海马王子纯电动汽车一次充电
续驶里程达到 188km，百公里耗电成
本 6.7 元，仅为传统燃油车成本的 1/
6。该车配备大容量锂离子动力电
池、自主研发的整车控制系统以及先
进的CAN总线协议等，使整车在加速
性、动力性和制动性能三项关键指标
上远远好于国家规定，并优于常规燃
油车型性能，达到了国内先进水平。


